

Quant à vous, époux chrétiens, qui voulez faire un saint usage du mariage, craignez Dieu. La crainte du Seigneur vous rendra sages et vous fera haïr le mal. Elle vous fera particulièrement avoir en horreur tout péché impur, de quelque nature qu'il soit. La femme sera pour le mari un être sacré, qui commande le respect, et dont l'abus est un sacrilège. Le mari sera pour sa femme un ange de pureté et un gardien jaloux de sa vertu.

Quant à vous, jeunesse chrétienne, mettez-vous en garde contre l'ardeur et la légèreté de votre âge. Allez, vous aussi, à l'école de la sagesse, et apprenez à craindre Dieu. " La crainte du Seigneur hait le mal ", dit notre texte. Elle vous fera haïr le péché et vous inspirera les moyens de l'éviter. Elle vous fera comprendre que c'est un mal de ne pas se marier quand on devrait l'être.

Oui, mes frères, c'est un mal pour vous de ne pas vous marier, vous qui êtes im-